翔ろ!陽の光に向かって





学校教育目標 「豊かな心で たくましく 意欲をもって 希望(ゆめ)を叶えよ」 今年度スローガン 「揺るぎない翔陽プライドの確立」

帯広市立翔陽中学校 学校だより

令和5年10月16日

第 12 号



発行者 校長 今野 典之

全員が輝き。成長を実感できた文化祭

テーマ「青春、そう、文化祭。~届け、この想い~」

9月30日(土)に、第13回文化祭が行われました。体育館での発表部門と、各教室での学級共同作品、学級パネル、各教科の作品の展示部門の内容に絞り、一日日程で行いました。

開会式に続き、各学年のステージ発表が行われました。どの学年 も工夫を凝らした内容でした。セリフがしっかり聞こえ、様々な場 面転換が素早く行われ、練習の成果が発揮されていました。それぞ



れにメッセージが込められ、考えさせられる内容でした。8組の「アイドル」も一生懸命練習した様子が伝わってきました。それぞれに見応えのある発表でした。

展示の学級共同作品(ちぎり絵)では、学年によって使用してよい素材が違いましたが、短い制作期間にもかかわらず見事な作品が完成しました。特に3年生の作品は新聞紙のみで、細部にわたり、明暗、遠近がとても上手に表現されていて感心しました。学級パネルは各学級の創造性が発揮され、学級の様子が伝わってくる、温かく微笑ましい作品ばかりでした。立体的な力作が多く、驚きました。

午後の合唱コンクールは、各学級のプライドをかけた本気を感じました。緊張感がある中、心をひとつに、ひたむきに、思いを込めて歌う姿に圧倒されました。担任も含め、みんなで作り上げてきた合唱にはそれぞれに学級の魅力と味わいがあり、審査すべきなのかを迷うほどでした。

1年生は、初めての合唱に加え、成長期で高音・低音を力強く発声することが苦しい中、練習を積み重ね、本番も一生懸命歌いました。

2年生は、学年が上がり声に迫力が出てきて、しっかりした音程で歌うことができ、きれいなハーモニーが会場に響き渡りました。来年が楽しみです。

3年生は、一人一人の声量があり、最上級生としてのすばらしい合唱でした。集中して歌っている 姿もすばらしく、会場中が感銘を受けました。全学級が金賞という結果がすべてを表しています。

限られた時間の中で、苦労しながらみんなで作り上げたステージ発表、作品、そして合唱は、そのとき、その仲間でしかできない貴重な思い出であり、宝物です。閉会式でのやりきった表情、晴れやかな笑顔に子どもたちの成長を感じた、そして翔陽プライドを感じた文化祭でした。

お忙しい中、ご鑑賞そして温かい拍手をいただきありがとうございました。

活動の様子から















前期終了≈通知表発行

先週の金曜日には1・3年生、2年生は職場体験学習の関係で本日通知表が発行されました。

1年生にとっては中学校で初めての通知表となります。評価については、3つの観点別評価をもとに評定をつけています。どうしても評定の数字に目が行きがちですが、3つの観点の評価をしっかり確認し、自分の頑張ってきたところ、改善するところを考える材料にしてください。あくまでも今回の評価・評定は前期の段階での中間発表となります。最終的な評価・評定は3月に発行される通知表のものです。だからこそ、今後の頑張りで、評価・評定は変わります。前期の反省を後期の取組に活かしてほしいと思っています。

もう一つ注目してほしいのは担任からの通信欄です。担任の思いがつまっています。

字数に限りがあり長い文章ではありませんが、前期の生活の様子や頑張り、後期への期待や願いが 書かれています。ぜひご家庭で、通知表をもとに中学校生活について話しをしていただきたいと思い ます。ご不明な点は学校までお問い合わせください。

大人の「学力向上」学習会

子どもの学びにどう寄り添うか 〜学習塾の視点から〜

9月20日(水)に学校支援地域本部事業として「大人の学力向上学習会」が行われました。校区にある畜大錬成会塾長・森下晃司様を講師にお迎えし、高校入試に関する情報、各高校のボーダーラインの予想、学力向上の基盤となる自己肯定感を高めるための働きかけなど、塾での取

学習 師に、学 の取 ちの学力向上を図っていくこと

組を説明していただきました。地域にある学習塾と協力し、子どもたちの学力向上を図っていくこと はとても大切な地域連携の一つです。今後、塾講師による放課後学習会も実施予定です。

経過ぎを3の定型 いつも心に翔陽プライド!

〈陸上部〉

◇全十勝新人陸上大会

男子3000m 片平創介 **7位** 男子1年1500m 片平創介 **2位** 男子走り幅跳び 小関 陽 **3位**

◇北海道中学校新人陸上大会 男子走り幅跳び 小関 陽 10位

〈バドミントン部〉

◇全十勝秋季中体連大会

男子個人戦 単 柴崎 将吾 ベスト16

個人戦 複 内藤煌牙・山中壱畝 3位

団体 1部 ベスト8 2部 翔陽A **3位** 女子団体 1部 ベスト8 2部 翔陽A **準優勝**

〈野球部〉

◇全十勝中体連軟式野球専門委員会優秀選手 田邊 直孝 別府 真治於

〈バレーボール部〉

◇全十勝中学生バレーボール優秀選手 山口 琥央 扇 千颯

〈吹奏楽部〉◇定期演奏会

9月24日(日)に本校体育館において、定期演奏会が行われました。2部構成で行われ、

1部はコンクールの課題曲や自由曲などの重厚で 迫力ある演奏でした。2部は最近のヒット曲な どのポップスで構成され、部員のダンスなど趣 向を凝らした内容でした。合唱も披露されるなど、 楽しさの中にも感動があり、3年生にとっては 有終の美を飾るすばらしい演奏会となりました。



〈弓道〉帯広市スポーツ奨励賞

春日 一葉

帯広市のスポーツ奨励賞は、全 道規模の大会で優勝などの実績が ある 個人・団体に与えられる賞で



す。春日さんは個人と団体(帯広の森弓道少年団)での W受賞となりました。おめでとうございます。